

Denuncia PAN a Carmona; lo defiende Morena

JUAN R. HERNÁNDEZ
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.— Diputados del PAN interpusieron una denuncia administrativa en contra del titular de Sacmex, Rafael Bernardo Carmona, por su responsabilidad directa, omisión y lentitud para controlar la megafuga de agua sobre la avenida Miramontes en la Alcaldía Coyoacán.

En la querrela dirigida al contralor local, Juan José Serrano, los panistas solicitan dar comienzo al procedimiento administrativo correspondiente en contra de funcionarios de Sacmex.

Por su parte, la bancada de Morena en el Congreso de la CDMX destacó la atención pronta y expedita del Sacmex para atender la megafuga.

OPORTUNO



Los morenistas señalaron que el GCDMX ha respondido de manera oportuna ante la emergencia y da muestra de que las cosas se pueden hacer de manera distinta



La denuncia panista



El II Congreso CDMX debe fortalecer leyes para continuar con la baja en delitos

Con la baja en los delitos de alto impacto en la capital el presidente de la Comisión de Puntos Constitucionales e Iniciativas Ciudadanas del Congreso de la Ciudad de México, Nazario Norberto Sánchez manifestó que el reto de la siguiente legislatura será fortalecer las leyes para continuar esa tendencia.

Norberto Sánchez indicó que ese trabajo corresponde a los nuevos diputados porque se debe apuntalar la gestión de la jefa de Gobierno Claudia Sheinbaum y la Fiscal Ernestina Godoy, en su trabajo incansable contra la corrupción y la violencia que afecta a mucha gente en la CDMX.

Apuntó, “sin duda los diputados electos y reelectos de Morena coadyuvaremos para que las legislaciones relacionadas con el combate a la delincuencia y la corrupción sean más efectivas para desalentar estas prácticas ilegales, pero a la vez, sean sanciones severas y adecuadas para los infractores”.

Señaló, “indudablemente haremos el esfuerzo para refrendar la confianza de los ciudadanos que nos eligieron en las urnas y “para quienes no nos favorecieron les demostraremos que trabajamos para todos los ciudadanos sin distinción de ideologías. En los primeros meses del año bajaron 48% los delitos de alto impacto en la metrópoli, respecto al mismo periodo de 2019, según cifras del secretariado ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública y de la Fiscalía General de Justicia capitalina”.

Refirió, en ese lapso se registraron 13 mil 693 delitos, es decir, un promedio de 90.6 casos diarios, cifra que además revela una baja en comparación con los últimos siete años. En referencia a los 14 delitos de alto impacto suscitados en los primeros cinco meses durante los años de 2015 a 2021 promediaron 19 mil 44, un 28 por ciento menos contra los 13 mil 693 de este año.





Votarán por Consejo Ciudadano durante periodo extraordinario

ARTURO R. PANSZA

La convocatoria del proceso de selección para la integración del Consejo Ciudadano de carácter honorífico en materia de evaluación, fue consensuada y avalada por los integrantes de las Comisiones Unidas de Administración Pública Local y Planeación del Desarrollo del Congreso de la Ciudad de México, que se declararon en sesión permanente para desarrollar todo el procedimiento de análisis y elección de los postulantes.

Al respecto, la presidenta de la Comisión de Administración Pública Local, la diputada morenista Guadalupe Chavira de la Rosa, informó que la convocatoria recibió varias observaciones por parte de legisladores para mejorar sus procesos y la redacción, con el fin de que quede alineada a la Constitución de la Ciudad de México.

Dio cuenta que entre las peticiones de representantes populares está la realización de las entrevistas de manera virtual y que la recepción de documentos sea vía electrónica, para cumplir con más medidas sanitarias vigentes en semáforo amarillo.

Refirió que está pendiente la realización de un periodo extraordinario de sesiones para que el pleno pueda dar su respaldo a esta convocatoria a fin de no retrasarlo.

Chavira de la Rosa expuso que la intención es ajustarse a lo que indica el transitorio de la Ley de Evaluación de la Ciudad de México, para que se cambien las fechas.

Se propone que la convocatoria sea del 7 al 13 de julio próximos; el cierre de registro el 14 a las 12:00 horas; el listado de participantes y notificaciones a los que no ingresaron al proceso de selección se aportaría el 15.

En tanto que el sorteo y publicación del calendario de entrevistas se lanzará el 16 de julio, para participar con las mismas a las personas participantes los días 17, 18 y 19.

La sesión de Comisiones Unidas para la aprobación de las personas que integran el Consejo Ciudadano quedó programada para el 21 de julio.

Con base en lo que se tiene previsto, la aprobación por parte del pleno del Congreso de la Ciudad de México para la designación de los integrantes del Consejo Ciudadano en materia de evaluación, sería el 24 de este mes.



LA SEPARACIÓN, TARDÍA: PAN

Cese de Florencia no debe ser *borrón y cuenta nueva*

Se requiere una investigación firme en su contra por negligencia y omisiones en su gestión: Christian von Roehrich

ARTURO R. PANSZA

La separación de Florencia Serranía Soto como directora general del Sistema de Transporte Colectivo (STC) Metro fue tardía y el que ocurriera no implica que se aplique el tradicional “borrón y cuenta nueva”, porque se debe profundizar en las investigaciones del accidente fatal de la Línea 12, ocurrida el pasado 3 de mayo, y deslindar responsabilidades, dejó en claro el coordinador del grupo parlamentario del PAN en el Congreso de la Ciudad de México, Christian von Roehrich de la Isla.

Una vez que considerara que tanto el gobierno capitalino como Morena quieren ocultar la verdad de lo acontecido en la Línea Dorada para proteger a Florencia Serranía y el desaseo en ese medio de transportación, dijo que es de celebrar la salida de esa persona, pero se requiere una investigación firme en su contra por negligencia y omisiones durante su gestión.

El diputado panista consideró que la designación de Guillermo Calderón al frente del STC Metro tiene la misión de garantizar la seguridad a los usuarios y que no vuelva a ocurrir una tragedia similar a la de la Línea 12, “destinando los recursos necesarios para darle mantenimiento al medio de transporte y asumir su responsabilidad”.

Von Roehrich solicitó un encuentro con carácter de urgente entre el funcionario y el Congreso local, para establecer mesas de trabajo hacia un esquema que pueda dar cauce a un mejor desempeño en el servicio.

Al insistir que la separación del cargo fue tardía y que Serranía Soto no puede

irse por la “puerta trasera”, expuso que, mucho menos, el gobierno debe apostarle al olvido de la tragedia ni fallas del Metro por atención, mantenimiento y rehabilitación de toda la red.

Dijo que sólo en dos años en la gestión de la ahora ex funcionaria, hubo “trenes que chocaron, incendios, explosiones y vagones que se caen, entre otros acontecimientos; ahora tiene que comparecer ante el Congreso y la Fiscalía General de Justicia interrogarla para someterla a una línea de investigación por su probable responsabilidad administrativa y penal”.

Entre los hechos que marcaron el expediente negro para Florencia Serranía, está la muerte de una mujer en la estación Tacubaya hace dos años, a la que se le atribuyó negligencia por parte del jefe de estación. “Y cómo olvidar el incendio en la subestación de Delicias, que tuvo como saldo otro muerto y seis líneas detenidas bajo el argumento de ser un cortocircuito, pero nunca se dijo quién lo provocó”, acotó.

Pugñó porque continúen las investigaciones por el choque de trenes en Tacubaya, donde lamentablemente falleció una persona y hubo por lo menos 50 heridos, tras un supuesto error humano.

Abundó que no se deben hacer a un lado las fallas en el suministro eléctrico de la Línea A, que han derivado en cortes de movilidad con afectación a los usuarios del oriente en épocas de lluvia.

Precisó que a casi dos meses del desplome en la Línea 12, en el cual murieron 26 personas y más de 70 heridos, es necesario que se investigue y sancione a quie-

nes estuvieron a cargo del mantenimiento bajo el liderazgo de Serranía Soto, incluyéndola a ella.

“Morena y el gobierno se niegan sistemáticamente a crear una Comisión Investigadora para que los funcionarios del Metro responsables del desplome comparezcan, pero esa actitud fomenta corrupción y detiene la verdad alrededor de lo ocurrido en Tláhuac”, declaró.

Estableció que fue tan malo y vergonzante el trabajo de la hoy ex directora del Metro, que ni para dar la cara por las muertes y los heridos tras el desplome de vagones en la estación Olivos.

 **RECUENTO**
EN DOS años en la gestión de la ahora ex funcionaria Florencia Serranía, hubo “trenes que chocaron, incendios, explosiones y vagones que se caen, entre otros acontecimientos”





Designación de Guillermo Calderón, para ofrecerle seguridad a usuarios y que no vuelva a ocurrir una tragedia similar como en la Línea 12

Asegura Christian von Roehrich que Florencia Serranía no puede irse por la "puerta trasera"
/FOTO: GCDMX





Sacapuntas

Nueva relación

Nos dicen que si hay voluntad en Palacio Nacional de iniciar una relación distinta con los gobernadores, más con los de oposición, por lo que la siguiente semana se tenderá la mano a los electos de Querétaro, **Mauricio Kuri**; San Luis Potosí, **Ricardo Gallardo**; Chihuahua, **Maru Campos**; y Nuevo León, **Samuel García**. Queda definir si AMLO los recibirá juntos o por separado.



Mauricio Kuri



Yasmín Esquivel

Voces discordantes

Como era de esperarse, no todos están de acuerdo con el fallo reciente de la Suprema Corte en torno a la declaratoria de inconstitucionalidad sobre el consumo lúdico de la marihuana. La ministra **Yasmín Esquivel Mossa** advirtió que tal determinación podría generar un vacío legal y una situación caótica en la expedición de los permisos en la materia.

De gobernador a gobernador

Contundente fue la postura de **Alejandro Murat**, gobernador de Oaxaca, en torno al "plantón" que hizo en Palacio Nacional su homólogo de Michoacán, **Silvano Aureoles**, para solicitar audiencia con AMLO. Ofreció, con mucho gusto, enviarle el manual para hacer política no *politiquería* y evitar tantas horas de espera para una audiencia presidencial.



Alejandro Murat



Christian Von Roehrich

Freno a madruguetes

Legisladores del Congreso de la CDMX *meterán el acelerador* para no ser la Legislatura con más pendientes, e ineficiente. Por ello, planean un periodo extraordinario para aprobar dictámenes en salud y educación, entre otros, algo que preocupa a los nuevos, como los panistas encabezados por **Christian Von Roehrich**, quienes, nos dicen, evitarán que haya *madruguetes*.

De regreso, López-Gatell

La pandemia no cede y el subsecretario **Hugo López-Gatell** dio a conocer que volverán las conferencias sobre el coronavirus. Aunque no definió la fecha, serán una vez por semana en la sede de la Secretaría de Salud, en Lieja y Reforma, inmueble donde el 22 de enero de 2020 se llevó a cabo la primera rueda de prensa sobre la emergencia sanitaria.



Hugo López-Gatell

SACAPUNTAS@ELHERALDODEMEXICO.COM



SEGUNDA VUELTA

Se fue Florencia Serranía... ¿y?

Por Luis Muñoz

A nivel de “chismógrafo” fue reducida la conferencia mañanera que ofrece el presidente Andrés Manuel López Obrador desde Palacio Nacional, de lunes a viernes, como lo estipula la semana inglesa, aunque en realidad es una invención de los sindicatos estadounidenses que defendieron la jornada laboral de 48 horas y 40 a la semana (5 días).

Pero esa es otra historia.

El caso es que desde ese emblemático sitio se hace escuchar el jefe del Ejecutivo federal, quien ahora ha decidido ser el único que dé información sobre la Línea-12 del Metro. Y nadie más.

Así relevó de esa responsabilidad a la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, quien, por fin, destituyó a Florencia Serranía Soto como directora del Metro. Nunca estuvo a la altura de su responsabilidad.

Bien. Serranía se fue... ¿y?

No hay, hasta este día, ni un responsable. Ni habrá, aventuran algunos. Ahora, para quitarle presión a la jefa de Gobierno, su candidata preferida para 2024, el Presidente se auto-designó “vocero” para el tema de la L-12, hecho que Sheinbaum admitió sin chistar.

Sobre esto, el Grupo Parlamentario del PAN en el Congreso capitalino alzó la voz para reprobar que el presidente López Obrador sea el “vocero” de la “Línea Dorada”.

Al diputado panista, Diego Garrido, no lo convenció y dijo que las mañaneras de López Obrador se transformaron en una especie de “chismografo político”, que sirve para tener a su audiencia distraída y divertida.

Garrido, vicecoordinador del PAN en el Congreso de la CDMX, no acepta que AMLO sea el “vocero” y “salvavidas” de la jefa de Gobierno en medio de la crisis política por la “Línea Dorada”.

Es evidente que “les cuesta trabajo ubicar culpables; no hay claridad en las investigaciones y le dan la vuelta a los medios de comunicación con demagogia que ahora la encabezará el mismísimo presidente desde Palacio Nacional”, agregó.

El diputado Garrido, a la sazón secretario de la Comisión de Administración y Procuración de Justicia, afirmó que los diputados del PAN “esperan más de la fiscal Ernestina Godoy, aunque le piden que sea firme en juzgar e identificar a los culpables por el desplome y no vea los expedientes con “ojo político” a favor de Sheinbaum, Ebrard o de Mario Delgado. El legislador cuestionó la actitud “machista” de López Obrador al no permitirle a Claudia Sheinbaum hablar o expresarse ante la opinión pública sobre este trágico hecho de la Línea 12 del STC-Metro.

“Si el presidente AMLO quiere asumir la responsabilidad completa, que empiece por señalar culpables, los denuncie y se mantenga al margen de los costos políticos para su persona”.

Insistió en que pasan los días y pareciera que el gobierno busca acomodar las cosas para evitar “la menor salpicada posible” a Morena o a sus punteros presidenciales, pero es claro que Ebrard, Sheinbaum y Delgado tienen responsabilidad directa, dijo.

El también panista, Christian Von Roehrich, celebró la salida de Florencia Serranía, pero al mismo tiempo

demandó abrir una investigación firme en su contra por negligencia y omisiones durante su gestión. La situación no puede quedar sólo en una renuncia y ya, a sabiendas de que Morena y el gobierno buscan ocultar la verdad y proteger a la ahora ex directora, por el desaseo en el Metro. Resalta, además, que la separación fue tardía y se perdió tiempo para que la directora no sea cuestionada ni citada a comparecer. Ahora no podrá ser juez y parte en las investigaciones en su contra por la tragedia de la Línea 12.

Von Roehrich, quien es coordinador del GPPAN, insistió en que Serranía no puede irse por la “puerta trasera” y el gobierno apostar al olvido de la tragedia en el Metro por falta de mantenimiento y rehabilitación de la red de transporte.

Aunque ya se ha dicho en reiteradas ocasiones, es importante insistir que en tan sólo 2 años, con Serranía al frente de la dirección del Metro, hubo choque de trenes (uno de ellos en Tlalpan), incendios (como el del PCC), explosiones (en transformadores) y vagones que se desplomaron (como ocurrió en la L-12), amén de frecuentes fallas, retrasos y un caos absoluto en las líneas de mayor afluencia.

¿Quién puso remedio? ¡Nadie! Ahora, dice Von Roehrich, tiene que comparecer (¿Por fin: tiene, debe y puede o no?) ante el Congreso (local) y la Fiscalía por su probable responsabilidad administrativa y penal”.

Hechos que marcaron el expediente negro para Serranía, está la muerte de una mujer en la estación Tacubaya hace 2 años, a la que se le atribuyó negligencia por parte del jefe de Esta-

ción. El incendio en la subestación de Delicias, y seis líneas del Sistema de Tenidas bajo el argumento de que se trató de un corto circuito”.

Otro caso es el choque de trenes en Tacubaya, donde falleció una persona y hubo por lo menos 50 heridos tras un supuesto “error humano”.

Lo más trágico fue el accidente en la L-12, donde fallecieron 26 personas y hubo más de 70 heridos. Eso hace necesario que se investigue y sancione a quien o quienes resulten responsables.

Sostiene también que tanto Morena como el gobierno se niegan sistemáticamente a crear una Comisión Investigadora para que los funcionarios del Metro responsables del desplome comparezcan, actitud que fomenta la corrupción y se oculta la verdad alrededor de lo sucedido en Tláhuac”.

lm0007tri@yahoo.com.mx



Piden que se indague a Serranía

Tras la salida de Florencia Serranía como directora general del Sistema de Transporte Colectivo (STC) Metro, Christian von Roehrich, coordinador de la bancada del PAN en el Congreso de la Ciudad de México, exigió a la autoridad que inicie una investigación "por negligencia y omisiones durante su gestión".

Destacó que en dos años de gestión al frente del Metro hubo "trenes que chocan, incendios, explosiones y vagones que se caen, entre otros acontecimientos. Ahora tiene que comparecer ante el Congreso y la Fiscalía, interrogarla para someterla a una línea de investigación por su probable responsabilidad administrativa y penal".

Entre los hechos que "marcaron la administración de Serranía está la muerte de una mujer en la estación Tacubaya hace dos años, a la que se le atribuyó negli-

gencia por parte del jefe de Estación y cómo olvidar el incendio en la subestación de Delicias, que tuvo como saldo otro muerto y seis líneas del sistema detenidas bajo el argumento de ser un cortocircuito, pero nunca se dijo quién lo provocó".

Expuso que a casi dos meses del desplome de la Línea 12, "en el cual murieron 26 personas y hubo más de 70 heridos, es necesario que se investigue y sancio-

ne a quienes estuvieron a cargo del mantenimiento bajo el liderazgo de Serranía, incluyéndola".

El coordinador de la bancada del PAN expresó que Morena y el Gobierno "se niegan sistemáticamente a crear una Comisión Investigadora para que los funcionarios del Metro responsables del desplome comparezcan, pero esa actitud fomenta la corrupción y detiene la verdad alrededor de lo sucedido en Tláhuac".

— Georgina Olson



Es necesario que se investigue y sancione a quienes estuvieron a cargo del mantenimiento".

CHRISTIAN VON ROEHRICH
LÍDER DEL PAN EN EL CONGRESO



Acción Nacional actúa irresponsablemente al politizar un accidente: Morena

Leobardo Reyes

La fracción parlamentaria del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) en el Congreso de la Ciudad de México, reconoció la atención pronta y expedita del Sistema de Aguas de la Ciudad de México (Sacmex) para atender la fuga de agua sobre Canal de Miramontes, en la colonia Educación de la alcaldía Coyoacán, ocasionada el domingo pasado por trabajos de cableado subterráneo realizados por la CFE.

Mencionó, “de esta manera el gobierno de la Ciudad de México vuelve a responder de manera oportuna ante una emergencia, y da muestra de que las cosas se pueden hacer de manera distinta. Prueba de ello es el anuncio realizado en marzo pasado respecto a que el gobierno de Claudia Sheinbaum asumirá la administración de Sacmex para dar por concluidas las millonarias concesiones que tuvieron cuatro empresas durante 27 años, y darle un sentido más social a la gestión del agua en la capital”.

Los integrantes de Morena solicitaron a la bancada del PAN en la Ciudad de México, “a no utilizar los hechos del pasado domingo de manera irresponsable. Como se ha hecho costumbre, sus diputadas y diputados no pierden oportunidad de alterar la información y tratar de sacar ventaja de los incidentes, accidentes e incluso tragedias que se generan en una Ciudad viva. Lo más grave es que se ha convertido en su costumbre este actuar”.

Recalcó, “hoy lo hacen de nuevo, con el uso faccioso del incidente en la avenida Miramontes, presentando una denuncia administrativa contra el coordinador general del Sacmex, Rafael Bernardo Carmona, bajo el argumento de que tiene responsabilidad directa en la citada fuga de agua”.

Subrayó, “como grupo Parlamentario de Morena en el Congreso de la Ciudad de México, le informamos a la población que dicha fuga de agua se originó derivado de una maniobra realizada por trabajos de la CFE y que el Sistema de

Aguas de la Ciudad de México se presentó desde un primer momento para resolver; y también para realizar de manera inmediata una disminución del afluente proveniente de la operación de la planta Xotepingo”.

Apuntó, “quienes integramos la bancada de Morena destacamos también que el titular del Sistema de Aguas en la Ciudad, Rafael Carmona haya coordinado personalmente los trabajos de reparación de la fuga. Del mismo modo que el

personal del Sacmex no ha dejado de trabajar en la zona afectada, como habitantes de la zona dan cuenta, además de que la información ha estado disponible desde el momento del incidente en las redes sociales de la dependencia”.

Sostuvo, “las autoridades competentes no han dejado de atender las afectaciones y continúan trabajando en la reparación de la tubería. Por lo anterior, emitimos esta postura para detener la ola de mentiras informativas que se generan desde la bancada de Acción Nacional en la Ciudad, es evidente su sesgo sobre lo que acontece en nuestra Ciudad y resulta también evidente que se tiene como finalidad hacer lo que desde hace mucho han aprendido, que es mentir una y mil veces hasta que parezca verdad”.





Ataja Morena en el Congreso “ola de mentiras” de AN sobre fuga de agua

SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA

Con el objetivo de detener la “ola de mentiras informativas” de Acción Nacional, Morena en el Congreso capitalino emitió un comunicado para aclarar que la fuga de agua en Canal de Miramontes, en la alcaldía Coyoacán, fue causada por trabajadores de la Comisión Federal de Electricidad (CFE) y no por el Sistema de Aguas de la Ciudad de México (Sacmex), como acusaron los panistas.

Luego de que integrantes del *blanquiazul* interpusieron una denuncia administrativa ante la Contraloría General contra el titular del Sacmex, Rafael Carmona, Morena llamó a la oposición a no politizar el incidente, pues el gobierno capitalino, a cargo de Claudia Sheinbaum, respondió de manera oportuna ante la emergencia.

“Llamamos al grupo parlamentario del PAN en la Ciudad de México a no utilizar los hechos del pasado domingo de manera irresponsable. Como se ha hecho costumbre, sus diputadas y diputados no pierden oportunidad de alterar la información y tratar de sacar ventaja de los incidentes, accidentes e incluso tragedias que se generan en una ciudad viva. Lo más grave es que se ha convertido en su costumbre este actuar.

“Es evidente su sesgo sobre lo que acontece en nuestra ciudad y resulta también evidente que se tiene como finalidad hacer lo que desde hace mucho han aprendido: que es mentir una y mil veces hasta que parezca verdad.”

Acusaron que el panismo hace uso faccioso del incidente al interponer una denuncia con el argumento de que el Sacmex tiene responsabilidad directa en la fuga

de agua, la cual, aclararon, se originó por una maniobra de la CFE.

“Quienes integramos la bancada de Morena destacamos también que el titular del Sistema de Aguas en la ciudad, el doctor Carmona, haya coordinado personalmente los trabajos de reparación de la fuga. Del mismo modo, el personal del Sacmex no ha dejado de trabajar en la zona afectada, y los habitantes de la zona dan cuenta de las labores; además la información ha estado disponible desde el momento del incidente en las redes sociales de la dependencia”, puntualizaron.





▲ Trabajadores del Sacmex continuaban ayer con la reparación de la fuga en Canal de Miramontes y Erasmo Castellanos Quinto, en la colonia Educación. Foto Luis Castillo

